

学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

卒業・修了号

平成26年3月25日

校長 岸本 浩司

卒業・修了



卒業、修了おめでとうございます。

この学年もとうとう終わりとなりました。6年生は小学校生活を終えることとなりました。たくさんの思い出がよみがえってくるとともに、新しい中学校生活への希望を持ちつつ、清和台南小学校とのお別れとなりました。6年生は清和台南小学校のリーダーとして、学習面でも生活面でも全校生の見本となって行動してくれました。行事でも一番しんどいところを受け持ち、準備から実行片付けとよくがんばりました。児童会でも、清和台南小学校が明るく元気に気持ち良く過ごせるように、あいさつ運動や委員会での活動などたくさんの場面で、全校生にしっかりと呼びかけてくれました。一つ一つの行動が、在校生の心の中に残っていると思います。次は中学生です。今まで以上に困難なことにも出会うと思います。でもその困難なことを乗り越えることで、自分のより大きな成長も生まれてきます。自分の目標をしっかりと持って、中学校でもがんばってください。

在校生のみなさんも、この1年間たくさんのことをがんばってきました。運動会や作品展など、少しでも上手にできるようがんばっていました。勉強でも毎日の積み重ねで、新しいことをたくさん身につけることができました。そして、1学年ずつ進級していきます。上の学年の人を見ると、立派で頼もしい姿が見えると思います。上の学年の人の立派で頼もしいところを目標にがんばってほしいと思います。特に5年生はいよいよ最高学年となります。責任を持って仕事をしなくてはならないことも増えてきます。5年生の最近の姿を見ると、今度は自分たちが、清和台南小学校のリーダーとしてがんばっていこうという気持ちを感じられます。卒業式でも、6年生になる決意がしっかりと述べられていました。期待しています。

みんなこの1年間よくがんばりました。

学年の修了おめでとうございます。

そして、6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。

保護者の皆様には、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。



6年生奉仕活動

3月4日(火)、6年生が奉仕活動を行いました。家庭科室のかたづけや、ろうかや階段のそうじをしました。耐震化工事で移動していたたくさんの調理器具などを元の場所にきれいに片付けました。また、ろうかや階段をぞうきんできれいにふきました。前年度の耐震化工事のところは、だいぶよごれが目立つようになり、なかなか落ちにくいのですが、一生懸命ぞうきんでこすって汚れを落としてくれました。新しく耐震化工事を行ったところも、もう一度きれいにしてくれました。他の学年は授業中でしたので、迷惑にならないようにと黙々とやっていました。教室で勉強している学年も、6年生ががんばってきれいにしている雰囲気を感じながらの学習で、互いの気持ちが通じ合えるような気がしました。学校全体がとてもすっきりとしました。6年生のみなさん、ありがとう。



6年生を送る会

3月5日(水)に6年生を送る会が行われました。1年生から5年生までが呼びかけをしたり歌やダンスやリコーダー合唱や詩の朗読などをして、6年生への感謝の気持ちを表しました。登校班でお世話になったことや、運動会で演技がすばらしかったことなど、たくさんの思い出を6年生に伝えました。どの学年も、6年生のようにしっかりとできるようになりたいという気持ちが表れていました。特に5年生は次は自分たちがしっかりと受け継いでいくという決意をしっかりと述べていました。



6年生は呼びかけや歌でしっかりと応えていました。1年生から5年生までの感謝の気持ちを書いたメダルが、1年生から6年生へ送られました。そして、最後にくす玉を割って、6年生の卒業をお祝いしました。いい雰囲気が出た次の学年に受け継がれていく大切な会となりました。

6年お別れ会

2月28日(金)に6年生のお別れ会がありました。おうちの人へ合奏を披露したり、ランチを食べながら思い出を語ったりしました。合奏は、時間が取りにくい中、休み時間も使って練習し、とてもしっかりと仕上げていました。おうちの人への感謝の気持ちを伝えようという気持ちが伝わってきました。保護者のみなさんも、合唱を披露してくださいました。練習時間をつくるのが大変だったと思いますが、6年生の卒業を祝福する気持ちが伝わってきました。とてもなごやかで思い出に残るお別れ会となりました。



将棋・日舞おさらい会、放課後子ども教室お世話になりました。

3月1日(土)は将棋、2日(日)は日本舞踊の、放課後子ども教室おさらい会がありました。将棋は、清小と南小の対局をしました。先を次々によんで打っていく子もあり、よく練習しているなど感じました。なかなか勝負がつかず、みんなが観戦し、さながら名人戦のような雰囲気もありました。日舞は、華やかな着物を着て、指先までやわらかく動かし、あ



でやかな舞い姿でした。ちょうど桃の節句で、おひな様を見ているようでした。がんばって練習してきたのがよくわかりました。

放課後子ども教室の指導をしていただいているみなさん、1年間子どもたちをていねいに教えていただき、ありがとうございました。

【4月の行事予定】

4日(金)新6年生登校日
7日(月)始業式

8日(火)入学式
11日(金)給食開始

春休み、事故や病気に気をつけて、安全に元気に過ごしましょう!

